

# 校長式辞 第2学期 始業式 9月2日(月)

## Try everything ～やってみよう～

みなさん、おはようございます。

夏休みを思う存分楽しみましたか。

ここにいる多くのみなさんが、7、8月の水泳教室や先週のサマースクールをはじめ、水泳記録大会や珠算大会、市の文化交流事業、イングリッシュサマーキャンプなど、様々な行事に参加し、夏のスポーツを楽しんだり、自分の好きなこと、得意なことに挑戦している姿を見たり、聞いたりし、大変うれしく思うとともに、素晴らしいなあと感じました。

さあ、今日から第2学期が始まります。

今学期のキャッチフレーズは「Try everything ～やってみよう～」です。今から、曲を流しますので、歌詞をよく聞いて、校長先生の言いたいことを考えてみてください。

【Try everything ～やってみよう～】(by Dream Ami)を流し、聴かせる。

\*著作権法の関係で歌詞は載せられません。お許してください。

《子供たちに伝えたいこと》

- 1 前向きにいこう。少しずつ進めばよい。
- 2 失敗を恐れない。失敗することで強くなっていける。
- 3 あきらめず、何度もトライしよう

みなさん一人一人が、失敗をおそれず、前向きに取り組む第2学期にしたいと考えています。

一緒にがんばっていきましょう。

本日の始業式で、子供たちに話した内容です。

本学期も、全校朝会や学校行事等で子供たちに話した内容をホームページに掲載し、皆様にお伝えしてまいります。

学校だよりと併せて、校長の考えや願い、「十二月田小の教育活動」へのご理解を深めていただき、話の内容を引用、活用することで、子育てをはじめ、「家族のコミュニケーション」を豊かにするきっかけにいただければ幸いです。保護者の皆様のご理解ご協力をお願い申し上げます。

校長 石井 宏明